

Refratechnik und RATH gehen Technologie-Allianz ein.

Die beiden Feuerfesthersteller kooperieren bei der Entwicklung und Herstellung von Feuerfestprodukten für Glasschmelzanlagen in der Glasindustrie

Refratechnik und RATH – beides renommierte und international agierende Feuerfesthersteller – haben heute, am 19. November 2024, den Start einer langfristig angelegten Technologieallianz bekannt gegeben. Ziel dieser ambitionierten Technologiepartnerschaft ist eine enge Zusammenarbeit bei der Entwicklung und Herstellung von Feuerfestprodukten für Glasschmelzanlagen in der Glasindustrie.

München/Wien, 19. November 2024

Im Rahmen dieser Technologieallianz bringen beide Unternehmen ihr jeweiliges Know-how aus den Bereichen Glasherstellung und Feuerfestproduktion ein und kombinieren es zu einer einzigartigen Technologie-Lösung. Unter der Bezeichnung „R² – THE GLASS FURNACE ALLIANCE“ bieten beide Unternehmen, mit RATH als Hauptansprechpartner, einen optimalen Produktmix aus Refratechnik- und RATH-Produkten für den Glasschmelzwannenbereich.

RATH erweitert damit seine Technologiekompetenz, da die von Refratechnik hergestellten Produkte in enger Zusammenarbeit der Forschungs- und Entwicklungsabteilungen beider Unternehmen entwickelt werden. Refratechnik bringt zudem sein Produktions-Know-how mit neu entwickelten Rezepturen und hochpräzisen Toleranzbereichen der Endprodukte ein.

Die Glasindustrie profitiert in mehrfacher Hinsicht von dieser Technologieallianz: Sie kann nun bei RATH sämtliche für die einzelnen Produktionsschritte benötigten Feuerfestlösungen aus einer Hand beziehen. RATH bietet nunmehr z. B. für Regeneratoren ein komplettes Konzept inklusive Magnesia- und Zirkon-Magnesia-Regeneratorensteinen, Alumina-Wandsteinen sowie Wannenbodensteinen mit 1000 x 500 x 200 mm Größe, etc. an. Ein weiterer Vorteil dieser Partnerschaft: Dank flexibler Produktionskapazitäten kann die Verfügbarkeit auf die Anforderungen der Kunden abgestimmt werden.

„Refratechnik und RATH ergänzen sich ideal und gemeinsam ist es uns gelungen, frischen Wind in die Feuerfestindustrie zu bringen. Erstmals haben sich zwei Branchengrößen zusammengetan, um Technologie- und Branchen-Know-how in ein modernes, aber bewährtes Konzept einfließen zu lassen“, sagt Rainer Gaebel, Geschäftsführer der Refratechnik Holding.

„Ich freue mich, dass wir zusammen mit Refratechnik in dieser Technologieallianz für die Glasindustrie eine echte Alternative zu bestehenden Massenherstellern geschaffen haben. Unsere beiden Unternehmen verbindet Innovationskraft sowie wirtschaftliche Stabilität und zudem ein kompromissloser Qualitätsanspruch – künftig gepaart mit noch mehr Flexibilität“, sagt Andreas Pfneiszl, Sprecher des Vorstands, RATH Gruppe.

Mit dieser Technologieallianz bilden RATH und Refratechnik ein Gegengewicht zu etablierten Feuerfestanbietern. „Unser Anspruch für die Glasindustrie ist es, ein Ansprechpartner auf Augenhöhe zu sein und schnell, flexibel, individuell und anforderungsorientiert zu agieren“, resümieren Rainer Gaebel und Andreas Pfneiszl.

Refratechnik: Intelligente Feuerfesttechnik und Industriemineralien für die Märkte der Welt

Die Refratechnik-Gruppe entwickelt, produziert und installiert seit mehr als 70 Jahren innovative Feuerfestmaterialien von höchster Qualität. Mit einem gruppenweiten Produktionsvolumen von mehr als 1 Mio. Tonnen Feuerfestprodukten und Industriemineralien können weltweit alle Kunden mit Feuerfestbedarf zuverlässig bedient werden. Als Weltmarktführer für die Zementindustrie und starker Technologiepartner für die Stahl-, NE-Metall- und Keramikindustrie baut Refratechnik sein Portfolio für weitere Hochtemperaturindustrien kontinuierlich aus.

RATH: Feuerfestanbieter mit Industrie-Know-how

RATH entwickelt und produziert seit mehr als 130 Jahren hochwertige Feuerfestmaterialien. In den letzten Jahrzehnten hat sich RATH u. a. auf die Herstellung von Feuerfestmaterialien für die Glasindustrie spezialisiert und bietet Feuerfestlösungen speziell für die Behälterglasindustrie, aber auch für Flachglas-, E-Glas, C-Glas, Geschirr-, Kunstglas- und Spezialglas-Hersteller auf der ganzen Welt.

Über Refratechnik

Mit mehr als 2.100 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern an 28 Standorten ist die Refratechnik-Gruppe das größte familiengeführte und global aufgestellte Unternehmen der Feuerfest- und Rohstoffindustrie. Die von Refratechnik entwickelten Feuerfestprodukte sowie das Service- und Verfahrens-Know-how werden weltweit in allen industriellen Hochtemperaturprozessen, die zum Beispiel in der Zement-, Kalk-, Keramik-, Stahl-, Aluminium-, NE-Metall-Industrie zur Anwendung kommen, eingesetzt.

Die Gruppe ist ein führender Hersteller von hochwertigen Magnesia-Produkten. In weltweit einzigartigem Vorkommen von kryptokristallinem Magnesit in Australien und makrokristallinem Magnesit in Kanada, baut Refratechnik die Erze ab, verarbeitet sie zu hochwertigen Industriemineralen und liefert sie an globale Kunden, mit einem starken Fokus auf Nachhaltigkeit.

Unter dem Dach der Refratechnik Holding bieten die Einzelgesellschaften gemeinsam ein lückenloses Leistungsportfolio.

www.refra.com

Über RATH

RATH ist Spezialist für Feuerfest-Technologie mit einem umfassenden Produktsortiment an feuerfesten Werkstoffen für Anwendungstemperaturen bis 1800 °C. Die RATH AG mit Sitz in Wien hat sich – mit rund 600 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern und Vertriebsvertretungen in zahlreichen Ländern – international als ein Kompetenzführer im Feuerfestbereich etabliert.

An insgesamt sieben Produktionsstandorten in Europa (Österreich, Ungarn, Deutschland) und den USA stellt die RATH Gruppe ein breites Spektrum innovativer und hochwertiger feuerfester Produkte her. Produziert werden dichte Steine, ungeformte Produkte, Feuerleichtsteine, Betonformteile sowie Hochtemperaturwolle und Vakuumformteile.

www.rath-group.com

Bei Rückfragen kontaktieren Sie bitte:

Kontakt Refratechnik

Alexander Daberkow
Head of Global Marketing Communications
Telefon +49 211 5858 348
alexander.daberkow@refra.com

Kontakt RATH

Anja Rauter
Global Manager Marketing Communications
Telefon +43 1 513 4427 2176
anja.rauter@rath-group.com

Thomas Binder-Krieglstein
Head of Group Marketing
Telefon +43 1 513 4427 2174
thomas.binder-krieglstein@rath-group.com